
Iran, le SNPTES-UNSA dénonce les meurtres, les violences et l'obscurantisme

Le SNPTES dénonce la politique réactionnaire des dirigeants de la République islamique d'Iran, il dénonce aussi les meurtres et les violences exercés par leurs sbires. Il a une pensée pour Masha Amini morte à la suite de son arrestation ainsi que pour les victimes de la répression qui s'abat actuellement sur l'Iran.

Le SNPTES soutient les femmes et les hommes d'Iran qui, malgré cette répression, osent manifester leur colère et leur soif de liberté.

Le SNPTES appelle notre communauté de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche à se joindre aux manifestations pacifiques qui se déroulent actuellement sur nos territoires.

Enfin, le SNPTES condamne l'usage disproportionné de la force publique dont nous avons été témoins, dimanche dernier, à Paris, lors d'une manifestation devant l'ambassade d'Iran. Cet incident ne donne pas, en l'espèce, une belle image du pays des « droits de l'homme » !

Choisy-le-Roi, le 27 septembre 2022